
 
Abg. Albrecht stellte die Frage, warum der Ausschuss über diese Unterwerfungserklärung nur 
nachrichtlich informiert werde. Dezernent Schwarz erklärte, dass in vorliegendem Fall eine 
freiwillige Unterwerfung unter die bereits bestehende Abstimmungsvereinbarung stattgefunden 
habe.  


